



# 北小だより No.7 熊谷市立江南北小学校 校長 田中 光夫

## 縁の下の力持ち

少し前の話になりますが、パリ2024オリンピックが7月24日～8月11日の19日間、パリ2024パラリンピックが8月28日～9月8日の12日間、開催され、連日、日本代表選手の活躍が報道されていました。

日本からは、オリンピックに選手409人、監督・コーチ等335人が、パラリンピックに選手175人、競技パートナー・スタッフ等155人が参加したそうです。ここで、注目していただきたい点は、選手の数とその選手を支える人たちの数です。これだけ多くの方が支えていることに、私自身とても驚きました。日本から応援していたコーチやスタッフを加えらるともっともっと多くの人たちが選手を支えているのだと思います。この人たちのがんばりが表に出ることはあまりないと思います。しかし、この人たちがいなくなったら選手の活躍はありません。まさに「縁の下の力持ち」です。

だから、選手のインタビューで「これまで支えてくださった方に感謝します。ありがとうございます。」と言葉が自然と出るのだと思いました。

さて、10月5日(土)は運動会です。運動会当日に子供たちが、最高の笑顔で輝けるように、教職員一同「縁の下の力持ち」を目指して、子供たちを支えてまいります。

保護者の皆様、毎日、練習をがんばったお子さんに金メダルをお願いします。



## 5年 箏の体験学習 9月9日(月)

熊谷市教育委員会の「地元指導者による校内体験学習」で、講師を派遣していただき、5年生が箏を体験しました。箏には、生田流と山田流があり、今回は生田流を体験しました。

講師の先生のていねいな指導のおかげで、授業の最後には「さくらさくら」を演奏することができました。



## 特別支援学級小・中交流会 9月24日(火)

ひまわり・コスモス学級の6人は、江南中で、江南中、江南南小の子供たちと、名刺を交換したり、グループに分かれてサツマイモの収穫をしたりと楽しく交流しました。

積極的に交流している子供たちに成長を感じました。江南中の皆様ありがとうございました。



## 10月の生活目標 時計を意識して行動しよう

### PTA奉仕作業 9月14日(土)

暑さが心配されましたが、曇り空のもと奉仕作業を実施できました。校区連絡会、JA江南支店、6年生、保護者の皆様、ありがとうございました。

校庭の側溝掃除や植木場の除草は、職員だけでは、普段できないところです。また、トイレ、エアコンフィルターや扇風機の掃除など手間のかかることです。参加されたみなさんが力を合わせ、短時間できれいになりました。

参加した6年生はもちろんですが、17日に登校した児童もきれいな学校を喜んでいました。また、力を合わせることの大切さを感じてくれたと思います。



## 11月の主な行事予定

- 1日(金) 3時間授業 11:30下校  
ロードレース大会、フリー参観
- 3日(日) 文化の日
- 4日(月) 振替休日
- 5日(火) たてわりクリーン作戦
- 6日(水) ロードレース大会予備日  
教育相談日
- 7日(木) TKD集会
- 8日(金) 1年秋のフェスティバル  
北っ子おはなしのとびら
- 12日(火) 全校集会 クラブ
- 13日(水) 校舎内清掃保護者ボランティア  
※後日、ボランティアを募集します
- 14日(木) 県民の日
- 19日(火) クラブ
- 21日(木) 4年熊谷市音楽会
- 22日(金) 北っ子おはなしのとびら
- 23日(土) 勤労感謝の日
- 26日(火) 4時間授業 13:35下校  
たてわり遊び
- 27日(水) 道徳教育研究発表会  
※下校時刻等の詳細は別途お知らせします
- 28日(木) ぐんぐんタイム・くまなび
- 29日(金) 3・4年社会科見学

※11月の予定を変更する場合があります